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LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción "Diploma de Honor" a Pablo Giralt

por su destacada trayectoria en el Periodismo Deportivo.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer
fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización,

convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de

Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General

de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las

erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese
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FUNDAMENTOS

Señora presidente:
Pablo Giralt, es un Periodista Deportivo, reconocido por su

gran trayectoria como relator y conductor de TV y radio en el ámbito del
futbol.-

Nacido un 5 de abril de 1974 en la ciudad de Venado
Tuerto, Departamento General Lopez, Provincia de Santa Fe.-

Estudió periodismo deportivo en DeporTEA en el año 1992
y luego obtuvo una licenciatura en periodismo deportivo en la Universidad
de Ciencias Empresariales y Sociales de Argentina, presentando su tesis y
recibiéndose en el año 2.007.

Se destacó siempre por su manera de autogestionarse,
armó su mi primera transmisión de radio relatando básquet. Había un
equipo, en su ciudad natal, "El Olimpia", que salió campeón y allí arrancó
debajo de un aro, con un grabadorcito que llevaba dentro de su mochila, con
un cassette que había que dar vuelta en mitad de la tarea. De esas prácticas
solitarias, pasó a armar su propia transmisión de radio en una FM local.

Su primer relato radial fue en Radio Belgrano de Buenos
Aires (AM 950), donde condujo la tira diaria "La Vuelta Olímpica", antes de

su debut televisivo.

Con el tiempo se fue consolidando como una de las voces
más influyentes del periodismo futbolístico en Argentina y Latinoamérica.
Además de su trabajo en televisión, ha cubierto numerosos eventos de fútbol
de renombre, incluyendo Copas del Mundo, Copas América y competiciones
internacionales a nivel de clubes.

Unas de sus frases más características es: "Porque de
fútbol se habla así" y "Dejaremos la vida, el corazón y el alma". La primera
de estas dio nombre a un nuevo éxito: "De fútbol se habla así", tira que
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comenzó en 2015.-

Haciendo un breve repaso de su carrera, en los últimos
tiempos, podemos encontrar que:

- Entre 2016 y 2017 relató para Canal 13, los partidos de
la Primera División de Argentina, haciendo dupla con Fernando Pacini y

relatando a los cinco grandes.

- Desde agosto de 2017 fue relator de los partidos de la

Primera División de Argentina por TNT Sports.-

- Durante 2018 fue el conductor de la nueva versión del

programa de los 90 Tribuna Caliente por El Nueve.

- Entre 2020 y 2022 relató los partidos de la Selección
Argentina junto a Matías Martin y a Ángela Lerena por la Televisión Pública.

En el último mundial Qatar 2022 es recordado por todos los
argentinos, por su relato en la final, quien después del último penal que le
dio la Victoria al equipo albiceleste, se quebró y su comentario llegó a lo más
profundos de todos los hogares argentinos: "Somos campeones del Mundo.
36 años tuvimos que esperar para que el fútbol nos devuelva esta alegría
tan grande. Gracias, Argentina, de mi corazón. Gracias, Messi: el fútbol te
devolvió todo lo que le diste. Sos una leyenda, naciste para lucharla. Nunca

hay que dejar de creer".

Frase que le abrió las puertas a un ciclo de Charlas: "Nunca
dejes de Creer", donde recorrió la Argentina y una de ellas fue realizada en
su ciudad natal: Venado Tuerto, donde el día 24 de Julio de 2023, en la
Sala Borges del Centro Cultural se congregaron cientos de ciudadanos para

escucharlo.-

- A partir de 2023, relata un partido por semana de la Copa

Libertadores por Telefe.-
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- Desde hace 25 años trabaja en Torneos y Competencias,

y 20 años DSport.-

A lo largo de su carrera, ha ganado reconocimiento por su
estilo apasionado y sus comentarios detallados durante las transmisiones de

partidos.

Se destaca por su capacidad de conectar con la audiencia
y su enfoque emocional, a menudo logrando transmitir la intensidad y el
drama de los partidos de fútbol.

Con los años, Pablo Giralt ha entrevistado a grandes figuras
del deporte, tanto entrenadores como jugadores, lo que ha fortalecido su
reputación como uno de los comunicadores más respetados en el ámbito del

deporte.

La entrevista más importante de toda su carrera fue a

Lionel Messi, cuando estaba viviendo en Paris.-

Su trayectoria se caracteriza por su versatilidad y habilidad
para comentar partidos en vivo, participando tanto en programas de análisis
deportivo como en la cobertura de eventos en directo.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del

siguiente proyecto
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